
●町議会からの提案と対応状況 

番

号 

会議名 議員名 質問項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

1 12 月定例会 浜本議員 イベント・事業に 1

人でも多く町民が

参加できるような

検討をしてはどう

か。 

日程が重複しない

ように、できる限り

事前の調整を行い

たい。 

当初予算要求内容の聞き取りなどを通じて、早い時期に町内のイ

ベント・事業の年間スケジュールを把握します。 

その上で、開催時期が重複するなど町民のイベント参加に支障を

来たすことが予想される場合は、対応可能な範囲で関係者等に日

程調整を促すこととします。 

総務課 

2 12 月定例会 田中議員 消火栓開閉金具が

ない箇所がある。 

調査します。 調査した結果、該当箇所が 1 カ所ありましたので配備しました。 総務課 

3 12 月定例会 前田議員 選挙後の投票所の

考え方は。 

検証し検討したい。 選挙管理委員会で検証し検討します。 総務課 

4 12 月定例会 森本議員 高齢者や車に乗れ

な い 方へ の対 応

を。 

移動支援バスの試

験運行を検討した

い。 

選挙管理委員会で検討します。 総務課 

5 12 月定例会 森本議員 

池田議員 

投票時間の繰り上

げを。 

今後検討したい。 選挙管理委員会で検討します。 総務課 



6 12 月定例会 池田議員 期日前投票所を北

条 地 区に も設 置

を。 

今後検討したい。 選挙管理委員会で検討します。 総務課 

7 12 月定例会 町田議員 小規模多機能施設

を増やせないか。 

ニーズ調査をもと

に考えたい。 

介護保険第 6 期事業計画策定にあたり、アンケートを実施しま

す。その結果によりますが、保険料に反映することになるので慎

重に検討したい。 

福祉課 

8 12 月定例会 町田議員 手話を普及させな

いか。 

住民に広める方策

を考えていきます。 

現在活動中の「大栄手話サークル」の協力によるイベント、中央

公民館で手話講座開設、出前講座等で町民の手話への関心を広め

ていきます。 

福祉課 

9 12 月定例会 飯田議員 貸し農機具の増加

を。 

検討したい。 2 台のトラクターで年間、210 件の貸し出しがあります。月 10 件

程度であるため、貸出・返還をスムーズにすることで対応できな

いか検討中です。 

産業振興課 

10 12 月定例会 斉尾議員 農業労働者で短時

間雇用確保を。 

検討したい。 以前、実施しましたが、応募がなかったため、ハローワークでの

やりとりで解決されていました。平成 25 年度より、農業経営サ

ポート事業に取り組んでいますので、その中でどういうことがで

きるのか検討していきます。 

産業振興課 

11 12 月定例会 森本議員 青年就農給付金の

条件緩和を。 

国に要望します。 県、町村会、中部振興協議会などで特に親元就農における条件緩

和（例えば、耕作品目は同じものでよいとか）を要望していきま

す。 

産業振興課 

12 12 月定例会 池田議員 放水路に伴う地盤

沈下に対する地元

対策委員会への支

援策を考えていな

由良川改修促進期

成同盟会で予算化

したい。 

由良川水系河川改修事業促進期成同盟会に日当、旅費を予算化し

ます。 

地域整備課 



いのか。 

13 12 月定例会 池田議員 風力発電全体の収

支計画を町民に公

表されたい。また、

議会にも風力発電

の経営状況を公表

されたい。 

風力発電の収支計

画（経営状況）を公

表したい。 

平成 37 年度（再生可能エネルギー固定価格買取制度の現契約終

了時）までの収支シミュレーションを平成 25 年 12 月に公表し

ました。 

地域整備課 

14 12 月定例会 油本議員 県道瀬戸バイパス

について、旧県道

との交差点で冬期

のスリップ事故防

止対策を執られた

い。 

今冬の状況を見な

がら県土整備局に

要望します。 

今冬の凍結具合や交通事故状況を見ながら、県土整備局に要望し

ます。 

地域整備課 

15 12 月定例会 長谷川議員 水洗化向上のため

の利子補助制度及

び住宅リフォーム

制度を創設するの

か。 

利子補助制度及び

住宅リフォーム制

度について検討し

たい。 

供用開始後 3 年以上の対象者に低利の助成制度の創設を検討し

ます。 

地域整備課 

 


